



Fotos: Almendorfer Ponyfreunde

Teilen

G+1

0



23.08.16 - PETERSBERG

## Almendorfer Ponyfreunde

### Trailritt 2016 mit Reitern aus ganz Hessen - Diana Bieber auf Platz 1

Von Niederaula bis Aschaffenburg, von der Thüringischen Rhön bis zum Vogelsberg kamen in diesem Jahr die Trailreiter mit ihren Pferden. Es hat sich bei den Trailreitern herum gesprochen wie viel Spaß die Veranstaltung bei den Almendorfer Ponyfreunden macht.

Trotz durchwachsenem Wetter begaben sich 60 Reiter-Pferd-Paare auf die Strecke. Die Strecke ging diesmal an Aussichtspunkten vorbei, an denen man eine tollen Ausblick hatte, der vom Hessischen Kegelspiel bis zu Bayrischen Rhön ging. Auf der Strecke mussten vier Aufgaben bewältigt werden, zurück



Vorderhandwendung, Trabstangen und Brücke erforderten ein hohes Maß an Rittigkeit und Geschicklichkeit, die von Reiter und Pferd an vielen Stationen unter Beweis gestellt werden mussten. Aber auch der Spaßfaktor kam nicht zu kurz. So musste man mit seinem Pferd einen Ball in ein Tor schießen. Insgesamt waren 60 Reiter am Start, davon drei Jugendliche unter 15 Jahren.

Der Pokal für den Sieger im Trail ging an Diana Bieber auf Obsidian. Auf Platz zwei folgte Ingrid Czwalinna auf Merle, auf den dritten Platz kam Birka Becker auf Snotri. Bei der Jugend sicherte sich Franziska Karges auf Wichi vor Lara-Sophie Becker auf Onkel Sam und Lea Jiptner auf Finzins den Sieg.

Der Pokal für den Sieger im Trail ging an Diana Bieber auf Obsidian. Auf Platz zwei folgte Ingrid Czwalinna auf Merle, auf den dritten Platz kam Birka Becker auf Snotri. Bei der Jugend sicherte sich Franziska Karges auf Wichi vor Lara-Sophie Becker auf Onkel Sam und Lea Jiptner auf Finzins den Sieg.



Von allen Beteiligten kam eine sehr positive Resonanz. Den Verantwortlichen der Almendorfer Ponyfreunde war es wieder einmal gelungen, eine tolle Veranstaltung auf die Beine zu stellen. Einen großen Dank an all die vielen

freiwilligen Helfer und Sponsoren, ohne die so ein Event nicht möglich wäre, sprach Thomas Hohmann, 1. Vorsitzender der Almendorfer Ponyfreunde aus. Bei so viel Lob für den Trailritt 2016, freut sich der Verein schon auf das nächste Mal, wenn es wieder heißt: Am dritten Sonntag im August findet der jährliche Almendorfer Trailritt statt. +++